

RPI : à la découverte de la montagne

Tous les deux ans, les CM1-CM2 de l'école de Davignac, les grands du RPI Combressol-Davignac-Maussac, partent en classe découverte avec leur maître Stéphane Schwalbé, à l'initiative du projet. Cette année, la classe découverte organisée par l'ODCV, financée par les familles, les mairies et le Conseil départemental, a emmené les enfants à Chamonix, au chalet des Aiguilles. Stéphane Schwalbé a renoncé à accompagner sa classe, pour rester auprès de son épouse malade, Carole, elle-même maîtresse des CE1-CE2 de Maussac. C'est donc Céline Braz, maîtresse des GS-CP de Maussac, accompagnée par Gwenaëlle, maman d'élèves et ancienne déléguée des parents, qui a pris en charge cette



classe découverte tant attendue par les élèves et préparée avec leur maître.

À Chamonix, les matinées ont été réservées au

ski, la remise des diplômes et médailles ayant eu lieu en fin de séjour. Les après-midi, les élèves ont fait de nombreuses découvertes

et visites. Ils ont fait une sortie en raquette sous la neige et participé à une soirée raclette. Malgré les circonstances, ce très beau séjour a été apprécié de tous, l'entente entre les enfants et les accompagnatrices a été très bonne. Les enfants ont une pensée toute particulière pour leur maître, qu'ils avaient hâte de retrouver en classe.

Peu après leur retour, ils ont été très attristés d'apprendre le décès de Carole. Avec Céline Braz et Gwenaëlle ils ont alors dédié cette classe de neige à leur ancienne maîtresse Carole, que tout le RPI connaissait et appréciait, notamment pour son dévouement envers ses élèves, sa passion pour son métier, son courage et son optimisme. ■